

Ehrungen bei Freudenthal

MÜNSTER. „Wo wir sind, ist Karneval“, lautet das neue Sessionsmotto der KG Freudenthal. Bei einer Auftaktveranstaltung am Samstagabend im Restaurant „Zum Himmelreich“ wurden unter anderem die neuen Senatoren und der Orden vorgestellt. Beim Ball des Senats am 26. November wird auch Thomas Drill zum Senator ernannt. Neue Ehrensenatoren der KG Freudenthal sind Sparkassenchef Markus Schabel und Oberbürgermeister Markus Lewe. hpe



Neue Ehrensenatoren bei Freudenthal: (v.l.) Ordens-Sponsorin Bärbel Lennertz-Gilbert (Damenorden), Präsident Bernard Homann, Senatspräsident Jan Homann, die künftigen Senatoren Andreas Fischer, Jan Wulff (Gaststätte „Zum Himmelreich“), Gerd Hildebrandt (Geschäftsführer MZ) und Sponsorin Christiane Geuting (HRC-Unternehmensgruppe, Gesellschaftsorden). MZ-Foto hpe